

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Escuadrilla de acrobacia "Halcones" estará en la zona

Pág. : 4
Cm2: 128,6Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

La escuadrilla estará sábado y domingo.

Escuadrilla de acrobacia “Halcones” estará en la zona

Este fin de semana la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones”, realizará presentaciones en la zona, bajo el concepto institucional “Fuerza Aérea de Chile, más cerca de ti”, que ha significado un despliegue por la zona sur del país con exhibiciones áreas de alto nivel.

La gira contempla una serie de presentaciones públicas que buscan fortalecer el vínculo de la Institución con la ciudadanía, fomentar la conciencia aeroespacial nacional y poner en valor el trabajo permanente que desarrolla la FACH al servicio del país.

La Escuadrilla se trasladará este fin de semana hasta la Región para cumplir con exhibiciones en Concepción y Dichato, los días 17 y 18 de enero, respectivamente. De esta forma, la comunidad podrá presenciar maniobras aéreas de alta precisión ejecutadas a bordo de aeronaves GB-1 Gamebird, especialmente diseñadas para acrobacia aérea.

Posteriormente, para luego participar en el Festival Aéreo de Villarrica, programado entre el 23 y el 25 de enero, uno de los eventos aeronáuticos más relevantes del sur de Chile.

La gira continuará con presentaciones en Puerto Aysén el 28 de enero y Castro el 31 de enero, finalizando el 1 de febrero con una exhibición aérea en Puerto Montt, cerrando así un extenso recorrido que abarca diversas regiones del país.